

Lebat ~~10:31~~ 10:31

Danke erscheinen, Dank für Ort. 1. Vers. im 2013
Willkommen Marc, Fabien, Mario et Maira (i.f.)
Bonne chance à tous

#4713

#4858

⇒ ~~was~~ ~~Stellen Thom / Denis~~ 51.

→ 449,6

320.- Verf.

240.- Übern.

→ AR: Was ist unser Ziel?

→ MB: ~ c.f. Thema Ansicht DE
- int. Bez. pflegen /

→ SR: Fahrtkosten + Übernachtung für Koordi
restliche Teilnehmer selbstzahler

→ MB: (Stellen) Fahrt Denis

→ MW: In wie weit sind Auslands-
reisen relevant

LZ: Kazan - rgl.
↳ mit Kazan Budget-
diskussionen
→ keine definitive
Aussage zu
verfügbarem Budget

→ MB: ~~650~~ ~~poor~~

Vorschlag ~~Stellen~~ Denis + MB i.O.
*CHF 650.- für int. Koordi
und Denis fährt
restliche Teilnehmer können mitfahren (*gem. FIO)

→ Sehr wichtig meiner Meinung nach
(u MW) persönliche Kontakte suchen + intensivieren

→ CP: u fandra

→ AR: Man sollte Präsenz zeigen

→ MW: Einfach Kosten/Putzenfrage?
~~wir ent~~

~~AP~~

~~Frage: soll Stefan them~~

Frage: soll Stefan T. aus offizieller Vertreter gehen

Hand Simon, Marc, Hand

Ja Pascal, Charly, Fabien, Andi, Wei, Axel, alle aussee

Bei Florian

9 J + 1 D +

Frage: sollen die Reisekosten von Stefan T. Tot: 650,-
gen HD übernommen werden

→ Einst. Ja

~~AP~~ #4757:

Haben: Kodex, Essen, Vorplatz (PP+Zeile) ab Fi.
Kleine Behälter

AP => Strategie
Frage: Thema: Was ist ein Pirat/WS sind wir
HD = in Feb neuwahlen, Präsentation arbeit winthi

AR = Flyer-Aktion starten

HB: Offiziell. Grünerent? an Vermarktung, abklären ob ebenfalls
HD: Stadt mit Zeile zu Vermarktung, abklären ob ebenfalls
HD: Stadt mit Zeile zu Vermarktung, abklären ob ebenfalls

→ auf Diskussion um PR-Thema...

PG: Frage: Änderung

→ Anmeldung durch HG vgl Link in Ticket

Frage: Woher wir uns eintragen? und wo ist welche Adresse
PPS-Adresse → weiterleiten an Aktiver
→ einstimme ja

4852: ~~Frage~~ c.f. Prot FH: ~~siehe~~ Sicherheit über Vorinfos
ist lediglich per Post möglich und wir
hätten ein Fuss dann.

→ einstimme +

Frage: Soll der Vorstand den Präsidium stimmberechtigt bei
Organisation?

AG: Informell über Straßen und
besten Wissen & Gewissen
besten Infos noch
→ spontan Arbeit
Grösste ~~Arbeit~~

nicht parteipolitisch
Organisations
→ Anpassung

→ info weiterleiten
→ reactions@pps

Aufg. v. ~~Prot~~ Änderung wo Mitglied

PG → AG leide ~~an~~ sollte im Präsidium
sein o. mind ein AG Mitglied
→ Infos an Organisation
Mitin

4846: vsi. Prot
& PG + Das
f. AG
Interessieren gene
willkommen

Deadline: 1.4. an RPA, Noira ist FF
Präsi organisiert

AR: Rikman soll an
politische
nächste Präsidium
besprochen werden (Nation)

→ MB: RPA organisiert? Das Präsidium
gibt den Rahmen.
→ RPA hat keine Ressourcen

~~soll die~~



Themen Sicherheit
wer ist einversenden?
→ einstimme ja

PG: Druck gegen BIPF von innen seit 5

PG = BIPF eilt wie Kontakt Unruh. wurde
→ im Mai beginn Island ⇒ Sommer- Städte
CP = erreichbar
kollab. National

4701:

Frage: Wählen wir Aaron zum int. Koordi
(choser particulaire)

AE: Was hat es für Ambitionen? Kontakt versch

AB: ~~to communication~~

Frage: Wählen wir Aaron mit steep int.
Einstimmung +

Gratulation an Aaron

12:19 → Happy Schlappi

13:17 weiter

4860: AR
Bespr.; wurde bereits ~~mit~~ zum Kommentieren
zur Verfügung gestellt.

⇒ Vorstellung Strategie und Erläuterung

ST01: Jedes Mitglied sollte die Frage "Wer sind die
Piraten" mit einem Satz beantworten können

ST02: Startseite ⇒ überarbeiten
↳ strukturiert, informativ (vgl. ST01)
Vorstellung; Paraphrasierung

ST03: Nationale Fassung; danach Sektion;

ST04: Pflichthefte erstellen & überarbeiten

↳ Verknüpfung ~~bei~~ Vorstand & AGs, wie Sponsor
Sponsor/Mutter kann auch nicht Vorstandsmitglied. sein.

ST05: ~~in~~ in progress

ST06: Fragen sind um Input gebeten. Wir stehen für Gleichberechtigung
zurzeit 33% ♂ + 7% ♀



Subgruppe
zu AG PPP

↳ Work Group/Team: Dame soll die Problematik aufgreifen
nicht die Gruppe

SE Positionspapier bei mir pendet bzgl. Gleichheitsprinzip.

PG: Politblog mit Foto, ~~mehr~~ vermehrt Mitgliederinnen
motivieren.

MW: erfahrung winthi & ZH: Facebook-Werbung

AR: Subgruppe der PPP AG

↳ als nichttechniker ist sind die "Anforderungen" (Reklime, etc.)
teils erschlagend

HB: Dies gilt jedoch nur, wenn man politisch administrativ
mitarbeiten möchte. Insofern

MW: Ordnungsmittel Drupal / Wordpress

AR => Tast verantwortlich Koordi

↳

SR => ~~Ich~~ adte Ich erledige dies oder gebe es in Auftrag

(- MTU) MT1-02 VL durch Kantonale Sektionen

SR: politische Themen erleichtern die Attraktivität zum mitmachen, nicht wie bei den operativen AGs.

MW: → Kantone haben spezifische Wahlziele



Additional

AR: Wenn Membership drive zieht, können wir eine eigene Initiative starten.

FG: never underestimate crowd founding?

Herzlichen Dank für die Arbeit!

= na Präsisitzung erfolgt Abstimmung

⇒ ~~Verbindung mit~~

Wer ist dafür die Strategie aus Präsi zu übernehmen

→ 9 ja

→ 1 enthalten

+

#4155: In Vorstand besitz nehmen die antikonische Staatskingschaft.

→ könnte kein US-Bürger dem in ~~unrechtmäßig~~ auf Konten sein oder Zugriff auf Konten haben
FH:

#4861: HB präsentiert das Reglement

gibt es rechtlich
letzte Änderungen gestern Abend
durchgeführt

HB: Grund → Form nicht Standard von heute

Wann → Regel GJK bezgl. Kompetenz

↳ meist Vorstand erwählt

→ klar delegiert was Vorstand, P & GL

↳ Vorstand hat keine Assessmentregulierung

↳ Vorstand hat keine Auszustatsregeln (abgelesen von

Korre

Schaffung Klarheit in z. Additionen

aus: Erklärung

SR: Grundsätzlich Danke, doch überlässt meine Meinung noch

HB: stellt gewisse Statuten ~~mit~~ doch nicht alles integriert (z.B. FC)

AR: Abstimmung heute → nur Meinungsbild

PG: Vorteil: klare Regelung → vermeidet ~~unübersichtliche~~ überlässige Diskussionen
enthält keine grossen Änderungen.
AF: Das bestehende muss ohnehin überarbeitet werden.

Ordnungsantrag direkt zur Abstimmung

⇒ Hec, Kelly, Mano, Simon, Andri

S/S

n/n

Entscheidungsprozess → ~~best~~ Ordnungsantrag abgegeben
Pasca, FLO, Alex, Federico, Luki

MB: weitere erklrungen + rckfragenbeantwortung

MW => Sitzung mit weniger als 3 Pers. ist nicht Vorstand
 beschlussfhig

→ bzgl. Abwesenheit + Abstimmungen → auf spteren Punkt.

MB: Inputs angenommen wird bilateral mit Marc, Pascal
 und Floh besprochen. →

Art. 18: Superprovisorische und dingliche

AR → Diskussion wird rotagt

AR → wie Prozess des Dokumentes

MB → Vielen Dank fr Feedback. Werde ~~unter-~~
~~schiedliche~~ die entsprechenden Personen, noch
 kontaktieren. Werde noch ca. 1 Monat bentigen

FM: → Anbietung von Alternativen & analog Vorbereiteten
 Kommissionen um Meinungsfindung zu ermglichen

AR →

Frage: Geht der Inhalt in eine gute Richtung

Ja EG, FM, FG, CP, AR, AF, MG

Nein LZ, SR

Ent: MW

→ LZ abgang ~ 15:30

4863: AR = weshalb erstellt

CP: Ordnungsantrag => Vorstand FR soll zuhören dürfen. Diskussion auf Aufforderung

Ent Genf & Fribourg werden ^{durch CP} ins Mumble gebeten?

=> MB vorschlag PG ~~ist~~ ^{wird} Thema 1 eit & da AR betroffen alle ausser LZ + PG

SR: ~~eine~~ so Problem Kompetenz überschritten. Als Sektion keiner anderen Sektion schaden

CP: wir haben dies abgeklärt, ~~rechtlich~~ dies ist erlaubt

SR: Weshalb wurde dies nicht ordentlich angegangen

CP: Risiko-Statement an andere Sektion nötig

GP: ES wurde stimmen die Angewandten

CP: überprüft mit Arno de Kalmatten

MW: 2 Aspekte Form: daneben eine Sektion gegen eine andere. Bilateral oder national lösen

Inhalt: solange nicht gegen Gesetz.

MB: ~~ist intern~~ ^{soteng} Form: Geht gar nicht. kein Angriff dies ist intern zu regeln

(CP: wir distanzieren uns ^{wie} lediglich) Inhalt: Bordell führen schade dem Image der Frauen.

CP: Für uns ein grosses Schadenspotential? wir müssen

Er verachtet Frauen, hat Kontakte zu "Rechten". Dies ist nicht vertretbar.

AR: er ist der Ehemann der Besitzerin. ~~Artikel hat untersch~~ Aktivitäten: Finanzangelegenheiten zuständig

Schon lange Mitglied. Niemand hatte was dagegen. Die PV entschied über Kandidatur. ~~Es~~ ^{ist} ~~sehr~~ inacceptable

Uniquement für en Fakt moralisch, ausschliessen Es wurde diesbezüglich bei Corrier ein Artikel publiziert

AR: Dürft nicht pass le gerant & Die Beratung würde ohne Kontrolle bzw. Aufsicht
 Es ist in HR in seine Form offiziell bei da Arbeit zu unterstützen

→ ~~ES~~ ES ist

Form ~~von~~ Vorstand FR sind geübt
 besteht von FR und an die Regeln
 von FR & da FR gebunden

→ Regeln beachten & Inton &

→ individuelle Ausprägung von Differenzen persönlich

→ die Sektionen sind nur innerhalb ihrer räumlichen

→ Grenzen zuständig

→ Die Statuten sind zu beachten


↳ ~~fort~~ Führt in da

NW: Zuständigkeit beachten. Ansonsten Kontakt mit Vorstand
 PC: Die Medien betreffen jeweils die Bereiche gesamt, sind alle
 SR Art. 26 Abs. 1: regelt die Zuständigkeit

Fakten: Meinungsfreiheit! kein gemeinsamer Lebens

Wir als Vorstand - exkl. CP & AR,

Benotigt: Zustimmung CP, es ist nicht in den Statuten
 Sagta: Legitim position zu beziehen.

Pillard: 

Guillaume Sacchi: tout es est claire. (Kontakt in

AR: Dürft für die Wortmeldung

entreprise familiale

MW: in statuten nach Hardbabe geschaut

PG: Als Vorsitzender was wollen wir tun.
Wir können nicht richten, ~~aber~~ aber
eine Empfehlung aussprechen

→ Genf kann ~~ein~~ Anliegen

→ Mediation ausserhalb Vorstand (z.B. Marc Schärer)

MB → machen können wir nicht.

→ Sektionen über Schritte und Vorgehen informieren

→

~~AB~~ PG: an Genf (AR) bist du für eine Lösung mit
Mediation?

CP (D) Für FR kein Bedarf an Mediation, aber kein Gegenwort
Dies ist keine Kriegserklärung

SR: Die Meinung an sich stört mich nicht, jedoch

PG: Beide Einverstanden mit Mediation, wer?

FG:

MB: Es ~~ist~~ hätte vorab Möglichkeiten.

PG: Vorschlag: Wenn ^{Vorstand} GE ~~nicht~~ keinen Antrag oder eine
Klage ~~einreicht~~ einreicht, werden wir nicht-Vorstand,
tätig im

⇒ an CP & AR = Vorstand informieren.

⇒ bilateral lösen → ~~si décide~~:

Rückgabe ~~Präsident~~ Sitzleit an AR

#4269:

11

↳ ~~AR~~ AR übers Prinzip sprechen und kurz über die technischen Aspekte.

PG: Grundsätzlich gut. Form ist diskutierbar
Ausweis vermittelt Zugehörigkeit. Fussballclubs haben auch eine! und Parteinähe

MB: Wurde letzten Sonntag in der GL besprochen
RF-ID zertifikate auf einem Chip. Reader müssten zur Verfügung
↳ persönlich stehen

⇒ Brief, Usermanual = versand ^{Parteibuch} mit Ausweis zustellen.
+ Flyer

⇒ wichtig ein Ausweis → chip nicht Priorität.

MW: Kosten? Plastikkarte = 30 ct bis 1 €

Versand 1. Grossversand ab 500 Stk. - 68% Fr.

Frage: Wollen wir Mitglied

SR: Idee gut, doch ohne RFID/Chip. ohne Foto?

MB: Opt-In mit Foto

AR: vorschlag: Wichtig, ist in der Strategie kein Punkt neue Member integrierbar. (MT1-03)
Ach ~~zu~~ bezüglich Identität.

Tache an Registrar für Ausweis-Konzept, falls (Tast) Zustimmung

Meinungsbildung: ist ein Ausweis gewünscht

einstimmig mit 8 Ja (extl. FM, LZ)
Pascal, Charly, Aneli, Mario, Fabien, Marc, Simon, Alexis

3303:



möglichst einheitlich Farbgebung,
Einheit: ~~Weiss~~, Hintergrund, Farbgebung,
Kopfposition, Masse

⇒ Sollen die Fotos an der PV in
Winthi gemacht werden?

⇒ Vorinfo an Kandidaten bezgl.
"Fotovorgaben"

⇒ AR gibt es Gegenstimmen? Nein

↳ Transfer an GL FF

↳ Winthi PV = Fototermin

4866: Transfer à GL
aus technischen Gründen WP
DEUBAL 7 immer noch vertrastet.
ert.

Ende: 17:25

Vielen Dank ☺